

文理選択を見据えた 学習の取り組み

…その場しのぎではダメ

いよいよ明日から前期期末考査です。

先週は、積極的に先生方に質問したり、放課後教室や図書館で勉強したり、学習に意欲的に取り組む姿が見受けられました。

そうして学習に取り組むことは、自分の適性を知る上でとても大切なことです。いろいろな分野に触れることで、自分の興味がどこにあるのか、得意なこと何なのか気づくことができるのです。

あと数ヶ月で2年次の文系理系や科目の選択をしなければなりません。これは自分の将来につながる大切な選択です。それほどの大きな選択を、単なる「好き嫌い」や「やりたくない方の逆」という理由で決定するわけにはいかないでしょう。

「やりたいことが見つからない」理由のほとんどが、実は「いろいろ詳しく調べたことがない」ということのようにです。

たとえば、「パイロットになる(あるいはならない)」と思っても、パイロットになるためにどこでどういう資格を取得するのか、パイロットにとって必要な資質は何か、具体的にどんな仕事をするのか等々、具体的なことを知らなければ選択する(あるいはしない)ことはできません。

今、目の前に与えられている様々な事柄を全力でこなしていくことで、自分自身の方向性がきっと見えてくるでしょう。

期末考査時間割

※本日、私物を持ち帰る

9/5 (火)

①現代文(60) ②数A(80) ③家庭基礎(50)

9/6 (水)

①コミュ(60) ②世A(50) ③化学基礎(50)

9/7 (木)

①古典(50) ②数I(100) ③保健(40)

9/8 (金)

①英表(50) ②生基(50) ③現代社会(50)

懐かしの1ページ

…思い出の写真から

写真を整理していたら、懐かしいものが見つかりました。テスト勉強に疲れたみんなの脳をリラックスしてもらうために掲載してみます。ちなみに、カテゴリー的には裏面に載せる予定でしたが、F組の担任教諭がカラーで見られる方が良いという助言をくれたのでこちらに掲載します。(カラー版は本校HPでどうぞ)

今から20年ほど前(道南の某高校に勤務)、副担だった私ともう1人の教員は学校祭で生徒が仮装するのを横目に自分たちも勝手にSTARWARSの仮装をして、街角で審査&交通整理をすることにしたのでした。当時STARWARSを知る生徒はほとんどおらず、下校中の小学生たちも突如街角に出現した異様な物体におそろおそろ近づいてきたのでした。



C-3PO が私です



仮装を審査中

1 学年保護者説明会(9/13 実施)について
出欠の変更があれば、担任までご連絡
ください。